



IMMOBILIERE de  
**OLIVIER**

**5 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. 286V1435M**

**279 900 €**

**Gargas**

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Immobilier de l'Olivier vous propose à la vente cette charmante maison de hameau de 96m<sup>2</sup>, située près de Gargas. Elle comprend une cuisine aménagée avec salle à manger, un salon avec cheminée ouverte donnant sur un jardin clos de 40m<sup>2</sup>. Au premier niveau un salon supplémentaire, un bureau, une salle de bain, des toilettes indépendantes. Le dernier étage dispose de deux grandes chambres. Rénovée avec goût et en bon état général, cette maison se situe à quelques kilomètres de Gargas et de ses commerces. - Chauffage / Eau Chaude électrique - Tout-à-l'égout - Double vitrage

L'Immobilier de l'Olivier offers for sale this charming hamlet house of 96m<sup>2</sup>, located in a quiet hamlet near Gargas. It includes a fitted kitchen with dining room, a living room with open fireplace opening onto a 40m<sup>2</sup> enclosed garden. On the first level an additional living room, an office, a bathroom, separate toilets. The top floor has two large bedrooms. Tastefully renovated and in good general condition, this house is located a few kilometers from Gargas and its shops. - Heating / Electric hot water - Mains sewer - Double glazing

## IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

